

Camagüey, 2 de diciembre de 1957

Dr. Herminio Almendros
La Habana

Estimado doctor:

Aunque ello resulte una explicación completamente inaceptable e increíble, créame usted que no le escribí -como era el más elemental deber de mi parte- cuando recibí su precioso libro "A propósito de La Edad de Oro" porque esperaba que de un momento a otro saldría a la luz esta "obrecilla", como diría Fray Luis, que hoy me place remitirle.

Quería enviársela al mismo tiempo que le agradecía su valiosísimo obsequio, pero la publicación tardó mucho más de lo que yo pensaba. No tengo excusa posible y no estoy, en modo alguno, tratando de disculparme.

En cuanto a su libro, me ha gustado muchísimo y creo que constituye un aporte inapreciable para la cultura pedagógica, aparte de los valores propios que como obra de sutil observación, de sustanciosos y esclarecedores comentarios, de exquisita sensibilidad y de elegante factura literaria se hacen ostensibles a lo largo de sus páginas.

Le gustará saber que he leído algunos fragmentos a mis alumnos de Metodología del Lenguaje de la Escuela Normal y que ello ha servido para muy interesantes comentarios y para ayudarme en la tarea - qué tarea!- de despertar en unos cuantos una preocupación seria por estos problemas.

Ya ve usted, pues, el buen aprecio que de su obra he hecho, aunque haya cometido la imperdonable descortesía de no habérselo hecho saber antes.

Y con mi humilde confesión, vaya hasta usted mi más atento saludo.

Onelia Roldán de F.
Onelia Roldán de Fonseca

S/C.- Padre Olallo 516, Camagüey